



## 尾島地区 ~キルトでつながる生きがいづくり~

# ハワイアンキルト・チクチク



### 地域のお宝をご紹介します！

みなさんは、日々の暮らしの中に気の合う仲間やお友だちがいますか？  
5年後、10年後に向け「住みやすい。住んでいてよかった。」と思える人と人のつながりある地域をめざし“地域のお宝”としてご紹介します。

趣味の仲間は  
気の合う仲間！

### チクチクについて

第1・3木曜日、尾島生涯学習センターでハワイアンキルトサークル「チクチク」の活動が行われています。  
活動を始めたきっかけは市民講座で、講座に参加した「チクチク」代表の船越さんが中心になって、その後サークルを立ち上げました。  
現在の会員数は6名。完成を想像しながら好きな生地を選んだり、裏地にもこだわったりと楽しく作業しています。また、分からない部分は質問し合ったり、時には歓談したりと和気あいあいとした雰囲気です。



### ハワイアンキルトとは？

伝統的なスタイルは、シンメトリーなデザインにハワイの花や自然をモチーフにすることが特徴ですが、近年ではそれにとらわれない自由なモチーフの作品も増えています。  
キルティングを施し完成した作品は、デザインが浮き上がり美しい仕上がりです。

作品を持って  
記念撮影！



# 地域のお宝発見 太田市生活支援体制整備事業

～ お話しを伺いました～



## 金成 優里枝さん



チクチク  
の講師

私は、ハワイアンキルトを始めて20年以上です。こちらのサークルは、市民講座から引き続き、講師をさせて頂いています。

ハワイの自然や歴史、アロハスピリッツなど、キルトを通して伝えられたらと思っています。生徒の皆さんは向上心が旺盛でやる気がいっぱいいつでも元気で明るく楽しいサークルです。

## 市民講座からのつながり

## 船越 さつきさん

長らく針仕事から遠ざかっていましたが、市民講座に参加したことをきっかけにハワイアンキルトを始めました。作業している時間は楽しく、同じ趣味を持つ人たちが集まれるのがサークルの良いところです。



チクチク  
の代表

## 坂田 泉さん

## ママ友から趣味の仲間へ！



県外から参加しています。尾島児童館でのボランティア活動やサークル活動に参加する中で代表の船越さんと知り合い、船越さんに誘われてチクチクに入会しました。

チクチク以外でも船越さんと一緒にテニスをしに出かけたりと親交が続いています。

文化祭に向け  
打合せ

文化祭に向けて一致団結！



フレンドシップ  
キルト✳️を  
鋭意制作中！



✳️パターンを持ち寄り刺繍でメッセージ等を入れつなぎ合わせた友情キルトのこと

## チェックポイント

サークル活動は気軽に参加することができ、新しい友人を得たり日々の生活に楽しみができたりと人生をより豊かにします。そして、ハワイアンキルトに限らず多くの趣味は本や、インターネットで動画を見ながら個人でも学ぶことができますが、仲間と一緒に取り組むことで楽しさも倍増し、長く継続できる秘訣になっています。